

竜爪中グループ（北沼上小） 西奈小との交流 (R7.6)

6月19日（木）に、全校児童が西奈小に行き、交流会を行いました。

当日は暑さが心配される日となりましたが、水分補給や休憩をとり、体調面に気をつけながら前半（1～3年生）、後半（4～6年生）にわかれて、徒歩と路線バスで西奈小に向かいました。

北沼上小の子どもたちは西奈小の各学年に交じって、劇団ポプラの「海底2万マイル」というミュージカルを鑑賞しました。「映画のような画面と歌と踊りで迫力があつた。」「海の環境を守らないといけないと思った。」などの感想が聞かれました。



北沼上小学校の子どもたちは、西奈小の各クラスに、1～3名にわかれて入り、交流授業を行いました。

自己紹介や学区紹介など、「大勢の友達の前で緊張したよ。」と話していましたが、昨年度の交流授業より自然体で楽しく参加できた子が多かったです。交流を続けてきて、顔や名前を知っている友だちが増えたことが、子どもたちの自信につながったのかもしれません。



この日はお弁当を一緒に食べたり、昼休みに一緒に遊んだりしました。授業・お弁当・昼休み・鑑賞教室など、それぞれ別のクラスに入れてもらい、多くの子と交流しました。

お弁当を食べるときには、グループに入り笑顔で話をしながら食べている子が多かったです。

昼休みは、熱中症対策をしながら室内で楽しく遊びました。

帰りには「新しく友だちが増えた。」「保育園のときの友だちが話しかけてくれた。」などと、うれしそうに報告する姿が見られました。

